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校長室から
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雨にも負けず修学旅行
６月７日(金)から９日(日)にかけての２泊
３日で，３年生とともに京都・奈良方面へ修
学旅行に行ってきました。中体連の春季大会
が終わったばかりで準備するにはちょっと大
変なところもありましたが，大きな事故もな
く無事に行ってくることができました。
１日目は，宇都宮を離れるにしたがって，

鉛色の雲がだんだんと厚くなり，名古屋近く
では，大雨の状況でした。京都に着く頃には，

雨も止んでいればといった密かな期待もむ
なしく，雨が更に強くなっていました。今
年は，京都駅で解散し，班別にＪＲか近鉄
を利用しての奈良見学を行い，最終目的地
として宿泊場所である京都駅前のハトヤ瑞
宝閣に戻ってくる計画としました。班別研
修では，東大寺や興福寺，法隆寺や薬師寺
といったところを見学する計画を立てたの
ですが，何せ雨の勢いがすごく，計画通り

の見学とは行かなかったようです。教員も手分けし，
奈良から京都へ戻れない生徒が出ないように，各所で
指導に当たりました。参加生徒全員が宿舎に戻れたの
は，午後６時２０分をまわってしまいました。
２日目は，例年同様にタクシーを利用しての，京都

市内班別研修を実施しました。午前中の一時小雨に見
舞われましたが，それ以外は傘をさす必要もなく，タ
クシーの運転手さんのガイドで，見学したり土産物を
買ったりと楽しい時間を過ごすことができたようです。

教員も何台かのタクシーに分乗し，いくつかの
方面に分かれて指導に当たりました。私も嵐山
や白峯神宮で本校生徒に出会いましたが，皆さ
んしっかりとした態度で見学しているのが見て
取れました。
３日目は，観光バスを利用しての学級別見学

を行いました。私は，１組の生徒とともに，北
野天満宮，金閣寺，伏見稲荷大社，三十三間堂
を見学してまわりました。午前中半日の見学で
したので，ちょっと忙しかったですが，京都を
代表する神社仏閣で改めて日本のよさを感じ取

ることができました。特に学問の神様で有名な北野天満宮では，合格祈願の祈祷を
受け，とても気持ちが引き締まりました。生徒も同じだったのではないでしょうか。
その後，宿泊場所のハトヤ瑞宝閣で昼食をとり，宇都宮へ帰ってきました。
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本校ＯＢの教育実習
６月３日(月)から２１日(金)までの３週間，本校ＯＢ

である大学生２人の教育実習がありました。今年度は，
１年生と２年生への配属となり国語と音楽の教科での実
習でした。実習１週間目は，始めての教壇実習というこ
とで，なかなか思うような授業をすることができません
でしたが，３週目の研究授業では，生徒への発問もしっ

かりでき，生徒を十分に活動
させることができるようにな
りました。おそらく給食時には，生徒と年齢が近いとい
うことで，いろいろな話題で盛り上がったことでしょう。
今や教職員の勤務時間が長く大変だというニュースが流
れ，採用試験の倍率も下がってきていると聞きます。こ
の実習を機に，教員にどうしてもなりたいという強い気
持ちになれたと期待したいものです。

さすが陽東中生
先日，地域の方から次のようなメールをいただきました。

はじめまして。本日，ファミマ陽東店前の交差点(国道123号と産業道路の交差点)北東側歩道で自
転車同士の出合い頭事故がありました。その際，ファミマ側の歩道から逸早く駆けつけた好少年を
目撃しました。土曜日なので陽東中のジャージを着ていました。部活の帰りだったのでしょう。私
は少し遅れて現場に通りすがったのですが，その中学生は倒れた自転車を立たせながら，倒れてい
た高齢女性に「大丈夫ですか？」と何度も声をかけていました。一段落し，高齢女性も相手側の留
学生も無事な事を確認するまで彼はその場に，心配そうにしていました。その騒動の間，宇大生と
思える学生が，チラっと一瞥して通って行く姿を見るにつけ，陽東中生の献身さに感動を覚えまし
た。事故当事者の無事を確認し，少年は「そろそろ…」とその場を去ろうとした時，高齢女性は「あ
りがとう，お名前を教えてくれる？」と言ったのですが，その少年は黙ってファミマ側歩道に戻っ
て行きました。謙虚で献身的な少年を見かけた事に感動し，黙っておれずメールにて報告しました。
誰かまで解らないのは申し訳ないですが，朝礼などで生徒さん達に報告して褒めて頂ければありが
たく思います。

おそらくこのメールをいただいて，うれしくなったのは私だけではないと思いま
す。これからも相手を思いやる気持ち，優しい気持ちを持ち続ける陽東中生であっ
てほしいと思います。

体育祭
「天気はどうかな？」との心配をよそに，無事に体育
祭を実施することができました。ここ数年は，季節柄，
雨にたたられることが多く，プログラムの修正をしなが
らなんとか実施してきたところではありましたが，今年
は生徒種目については予定した通りにできました。生徒
主体の行事を目指し，挨拶等はできるだけ縮減しました。
個人種目，団体種目，選抜種目，部活動種目を行いました。学級のため，各色のた
め，部活動のために生徒はよく頑張っていました。改めて，生徒一人一人に陽東中
の一員であるという強い気概を感じることができ，感動しました。多くの保護者，
地域の方々にもご来校いただきまして，ありがとうございました。当日の様子は，
ホームページに掲載してありますのでぜひご覧ください。

・「陽東中だより」をはじめ，各種たよりや学校行事等の情報はホームページ「http://www.
ueis.ed.jp/school/yoto-j/」にてご覧いただけます。


